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Kreis Rendsburg-Eckernförde 
Der Landrat 

 

 

Niederschrift 

Sitzung des Hauptausschusses 
 
Sitzungstermin: Donnerstag, 20.11.2014 
Sitzungsbe-
ginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 20:15 Uhr 

Raum, Ort: Kreis Rendsburg-Eckernförde, Kaiserstraße 8, 24768 Rendsburg, 
Sitzungsraum 169 

 
Vorsitz 
 
Abwesend 
 
 

Jörg Hollmann Entschuldigt 
  
 
 
Mitglieder 
 
Anwesend 
 
 

Dr. Kai Dolgner  
Tim Albrecht  
Manfred Christiansen  
Marion Herdan  
Sabrina Jacob  
Hans-Jörg Lüth  
Gudrun Rempe  
Doris Riebeling  
Raoul Steckel  
Hartmut Steins  
Reimer Tank  
Dr. Rolf-Oliver Schwemer  
  
 
Abwesend 
 
 

Jan Butenschön Entschuldigt 
  
 
 
beratende Mitglieder 
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Anwesend 
 
 

Daniela Asmussen  
-inaktiv- Hans-Werner Last  
  
 
 
stellvertretende Mitglieder 
 
Anwesend 
 
 

Armin Rösener  
Regine Schlegelberger-Erfurth  
Thorsten Schulz  
  
 
 
Verwaltung 
 
Anwesend 
 
 

Hans-Joachim Krieger  
Dr. Thilo Rohlfs  
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Tagesordnung 
 
Gemischte Beratung 
 
1. Eröffnung, Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

  
 

2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung am 
30.10.2014 
  

 

3. Anfragen von Mitgliedern des Hauptausschusses und der 
Fraktionsvorsitzenden 
  

 

3.1. Anfrage der SPD Kreistagsfraktion zum IT-Konzept 
  

VO/2014/444 

4. Forderungseinzug für den Kreis Rendsburg-Eckernförde 
durch das Jobcenter Rendsburg-Eckernförde 
  

VO/2014/424 

5. Verwaltungsangelegenheiten 
  

 

6. Beteiligungsverwaltung; hier: Berichte der Geschäftsführer 
der Gesellschaften mit Kreisbeteiligung 
  

VO/2014/425 

7. BeteiligungsverwaltungBeteiligung der HanseWerk AG an 
der Hamburg Netz GmbH (HHNG) 
  

VO/2014/429 

8. Bericht der Verwaltung 
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Protokoll 
 
Gemischte Beratung 
 
 
zu 1 Eröffnung, Begrüßung und Festlegung der Tagesord-

nung  

Der stellvertretende Vorsitzende, Herr Dr. Dolgner, eröffnete um 17.00 Uhr die Sit-
zung des Hauptausschusses und begrüßte die Anwesenden. Im Namen der Aus-
schussmitglieder gratulierte er Herrn Christiansen zum Erhalt der Freiherr-vom-Stein-
Verdienstnadel und berichtete, dass auch Herr Schildbach in gleicher Weise geehrt 
worden sei.  
 
Es wurde einmütig beschlossen, den Sachstandsbericht zur Nachbesetzung der 
Fachgruppenleitung UNB unter einem eigenen Tagesordnungspunkt 5 zu behandeln. 
Damit wurden die ursprünglichen Tagesordnungspunkte 5 und 6 zu den Tagesord-
nungspunkten (neu) 6 und 7. Die Ausschussmitglieder beschlossen sodann einstim-
mig, die Tagesordnungsunkte 5, 6 und 7 nicht-öffentlich zu beraten.       
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
zu 2 Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung am 

30.10.2014  

Die Niederschrift über die Sitzung des Hauptausschusses am 30.10.2014 wurde ein-
stimmig genehmigt. 
 
 
 
 
 
 

 
 
zu 3 Anfragen von Mitgliedern des Hauptausschusses und 

der Fraktionsvorsitzenden  

Herr Lüth erkundigte sich nach der Besetzung der für den Gutachterausschuss zu-
ständigen Stelle bei der Kreisverwaltung. Seines Wissens gebe es hier einen Bear-
beitungsstau, private Investitionen würden behindert. Er fragte in diesem Zusam-
menhang nach einem offiziellen Schreiben der Stadt Rendsburg und bat um entspre-
chende Informationen. Ein Vermerk der Verwaltung zum aktuellen Sachstand wird in 
der Sitzung des Hauptausschusses am 04.12.2014 vorgelegt werden.  
 
 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
 
Ja-Stimmen:  
Nein-Stimmen:  
Enthaltungen:  
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zu 3.1 Anfrage der SPD Kreistagsfraktion zum IT-Konzept VO/2014/444 
Der Antwortvermerk der Verwaltung zu dem mit Schreiben vom 17.11.2014 von der 
SPD-Fraktion formulierten Fragenkatalog zum IT-Konzept wurde zur Kenntnis ge-
nommen.  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
zu 4 Forderungseinzug für den Kreis Rendsburg-

Eckernförde durch das Jobcenter Rendsburg-
Eckernförde 

VO/2014/424 

Es wurde einstimmig lt. Vorlage beschlossen. 
 
 
 
 
 
 

 
 
zu 8 Bericht der Verwaltung  
Herr Dr. Rohlfs berichtete zum Sachstand „Leitstelle“. Hinsichtlich der Kostenauftei-
lung gebe es noch immer keine Einigung, der Abschluss eines neuen  Leitstellenver-
trages sei insofern aktuell nicht absehbar.  
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Vorsitz 

Martin Schmedtje 
Protokollführung 
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